



Certificat

Certificate

Admission/Admission
Du 23 septembre 2011/of 09-23-2011

AFNOR Certification certifie que les produits cités à la page suivante
AFNOR Certification certifies that the products cited on the following page

De l'entreprise :
Of the Company:

Située à :
Located at:

Numéro d'enregistrement :
Registration number:

RENAULTS TRUCKS Oils

Huiles Berliet SAS

6 avenue Henri Germain
69800 Saint Priest

FR/27/08

sont conformes aux exigences de la décision de la Commission
du 26 avril 2005 et du règlement du label écologique communautaire
meet the requirements of the Decision of the Commission 26 April 2005 and the Regulation of EU Ecolabel

Lubrifiants - EC 511

Lubricants - EC 511

Les caractéristiques certifiées sont / *the certified characteristics are :*

- Contribue à réduire la pollution de l'eau / *Helps reduce water pollution*
- Contribue à réduire la consommation des ressources / *Helps reduce resource consumption.*

Ce certificat est valide jusqu'au
this certificate is valid until
23-06-2012

La Directrice Générale
Executive Director

Florence MEAUX

Sous réserve des contrôles effectués par AFNOR Certification et sauf retrait, suspension ou modification. Annule et remplace tout certificat antérieur. Seul un produit estampillé du logotype et n° d'enregistrement ou livré avec un document en faisant référence peut se prévaloir du présent certificat. Liste de produit disponible sur le site www.eco-label.com et www.ecolabels.fr.
Subject to verifications undertaken by AFNOR Certification and except withdrawal, suspension or modification. Supersedes any previous certificate. Only product with the logotype and registration number or supplied with a document referring to it can be prevailed of this certificate. List of product available on the websites www.eco-label.com and www.ecolabels.fr

014 - 2011/01 -



Certificat

Certificate

Admission/Admission
Du 23 septembre 2011/of 09-23-2011

Liste détaillée des licences attribuées par AFNOR Certification

Detailed list of licenses awarded by AFNOR Certification

pour l'Ecolabel Européen «Lubrifiants»

for the EU Ecolabel "Lubricants"

De l'entreprise :
Of the Company:

RENAULTS TRUCKS Oils
Huiles Berliet SAS

Sites de fabrication :
Manufacturing sites:

PETROLE ET SYNTHESE
Saint Manvieu Norrey
14740 Norrey en Bessin

TOTAL BELGIQUE SA
Bombardementstraat, 15
B9940 – Evergem / Ertvelde

Numéro de licence
license number

Dénomination commerciale du produit
Trade mark designation of the product

08/01

BIO ST 32 ES

08/02

BIO ST 46 ES

08/03

BIO ST 68 ES

08/04

BIO ST 32 E

08/05

BIO ST 46 E

08/06

BIO ST 68 E

08/07

BIO Chaîne 160

Ce certificat est valide jusqu'au
this certificate is valid until
23-06-2012

La Directrice Générale
Executive Director

Florence MEAUX

Sous réserve des contrôles effectués par AFNOR Certification et sauf retrait, suspension ou modification. Annule et remplace tout certificat antérieur. Seul un produit estampillé du logotype et n° d'enregistrement ou livré avec un document en faisant référence peut se prévaloir du présent certificat. Liste de produit disponible sur le site www.eco-label.com et www.ecolabels.fr.
Subject to verifications undertaken by AFNOR Certification and except withdrawal, suspension or modification. Supersedes any previous certificate. Only product with the logotype and registration number or supplied with a document referring to it can be prevailed of this certificate. List of product available on the websites www.eco-label.com and www.ecolabels.fr

014 - 2011/01 -